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〔第 18回 議会報告会アンケート結果は、以下のとおりです。〕 

 

１）回収：１５枚（参加者：２５人） 

２）性別・地区別等 

① 性別は(※受付簿から)    ② 参加回数は（※無回答 1人）  

男 １６人 

女 ９人 

③ お住まいの地区は(※受付簿から) 

桶川(東) ２人 

桶川(西) １３人 

加  納 ７人 

川 田 谷 １人 

不 明 ２人 

３） 年代 

20代 30代 40代 50代 60代 70代以上 

０人 ０人 ０人 ０人 ５人 １０人 

４） 議会報告会開催を知った方法(※複数回答あり) 

チラシ(ポスター)を見て ７人 

議会ホームページを見て ２人 

おけがわ市議会だよりを見て １人 

その他 ６人 

５） 『令和６年９月定例会の報告』の感想 

① 説明時間については（※無回答 3人） 

長かった ２人 

ちょうど良い時間だった ７人 

短かった ３人 

② 説明内容は（※無回答 2人） 

わかりやすかった ６人 

どちらともいえない ５人 

分かりにくかった ２人 

６） 『市民と議員の懇談会』の感想 

① 懇談会開催については（※無回答 1人） 

評価する １１人 

どちらともいえない ２人 

評価できない １人 

② テーマについては（※無回答 2人） 

良い １０人 

どちらともいえない ３人 

悪い ０人 

初めて １３人 

２回以上 １人 
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③ 話し合い方法については（※無回答 4人） 

良い ７人 

どちらともいえない ４人 

悪い ０人 

④ 時間については（※無回答 4 人） 

長い １人 

ちょうど良い ６人 

短い ４人 

⑤ 開催場所については（※無回答 4人） 

良い ９人 

悪い ２人 

⑥ 取り上げてほしいテーマは 

   ・人口増加対策 

   ・ふるさと納税 

   ・紙おむつリサイクル設備 

   ・議員向上 
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〔 主なご意見等については、以下のとおりです。 〕 

 もっと広い場所で開催してほしい。 

 ごみの問題にも興味ありました。参加したかったです。（「東口を中心

とする駅周辺開発について」参加者） 

 勉強させていただきました。 
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